## 外国語学部 スペイン学科 1年 女性

この度は村橋フロンティア奨学金に採用していただきまして誠にありがとうございました。名誉博士である村橋三好様の私財の寄付を礎に、神奈川大学フロンティアクラブ様の協力のもと、神奈川大学で勉学を続けさせていただけますことを大変幸せに感じております。

私は3人兄弟で母がシングルマザーでありながら私たちは自分の夢のためそれぞれの道を歩いてきました。兄は自宅外から私立大学へ、弟も今まで力を注いできたバレーボールを特化させるため私立高校へ通っています。授業費や生活費のためすでに奨学金をかりており、母への負担を減らすためにアルバイトを増やすしかありませんでした。しかし、この村橋フロンティア奨学金に合格したことで、母の負担を減らすことができるのと同時に自分の勉強時間の確保、また夢に向けて一歩近づくことができました。

今回の奨学金は生活費の一部と留学費、資格取得のために使わせていただきたいと考えております。私は将来、海外で日本語教師として働きたいという夢があります。そのためにまずは長期の留学をしたいと思っています。日本にいても英語の勉強はできますが、より本格的な英語を習得するため、そして英語を学ぶだけではなく外国の文化にも触れ、様々な体験をしたいと考えています。またこの夏季休業を生かしてTOFLの勉強に力を入れ、休業明けには試験に臨もうと思っております。そしてTOEICも、もう一度挑戦したいと思っております。よりスコアを伸ばすためさらに勉学時間を伸ばしていこうと思っております。

村橋フロンティア奨学金の奨学生としての責任を持ってさらに勉学に 励み、将来神奈川大学に貢献できるような人間になれるよう、大学で自 分を磨いていこうと思います。採用していただき本当にありがとうござ いました。末筆ながら村橋様、神奈川大学フロンティアクラブの皆様の ご健康をお祈りし、お礼の言葉とさせていただきます。